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2 POLÍTICA São Luís, 11 de junho de 2020. Quinta-feira O Estado do Maranhão 

Fufuca retira nome de
disputa e Marreca Filho
vai coordenar bancada 
Parlamentar do Patriota será responsável pela articulação de deputados
federais e senadores maranhenses junto ao Governo Federal, em Brasília

RONALDO ROCHA
Da editoria de Política

O
deputado federal Mar-
reca Filho (Patriota) foi
eleito para o comando
da bancada maranhense

no Congresso Nacional. Ele aca-
bou sendo aclamado para o cargo,
após o seu adversário, deputado
federal André Fufuca (PP), retirar
o nome da disputa.

A expectativa criada desde a se-
mana passada era de uma disputa
aberta e acirrada entre os dois par-
lamentares. Nas últimas horas
também surgiu a informação de
interesse do deputado Júnior Lou-
renço no cargo, o que resultou em
ainda mais divergência entre os
demais membros do colegiado.

Foi então que o deputado
André Fufuca abriu mão da dis-
puta. Ele justificou ter refletido
sobre o tema e avaliado o mo-
mento como inadequado para
qualquer tipo de divergência ou
embates no colegiado mara-
nhense. Fufuca encaminhou
mensagem aos colegas parla-
mentares com a justificativa para
a decisão. 

“Bom dia amigos. Refletindo,
ouvindo a voz da experiência e
analisando o cenário tumultuado,
singular na história da República
moderna do nosso país, tive a cer-
teza que o momento é de união
e não de divisão a nossa bancada.
Pensando dessa forma, abro mão
da minha candidatura em nome
do fim das arestas e desuniões da
nossa Bancada”, escreveu. 

Agradecimentos
Fufuca também agradeceu aos
colegas que manifestaram apoio
à sua candidatura e disse que
continuará contribuindo com o
colegiado. 

“Aos que me apoiaram até o
presente momento agradeço de
coração e saibam que tenho um
débito eterno com cada um de
vocês. Sempre me coloquei e con-
tinuarei me colocando à disposi-
ção de todos”, completou. 

Ele também parabenizou Mar-

reca Filho, eleito para o cargo e
deu ênfase a um discurso de uni-
dade da bancada.

“Ao nosso futuro coordenador,
eu desejo que coloque em prática
a capacidade que já foi demons-
trada. És um grande amigo, um
grande homem e assume uma
bancada unida na luta contra a
maior pandemia enfrentada na
história. Unidos somos mais for-
tes. E mais fortes fortalecemos
nosso estado. Abraço fraterno a
todos”, finalizou.

Marreca Filho não retornou ao
contato feito por O Estado. 

Deputado Marreca Filho acabou não precisando disputar no voto o cargo de coordenador da bancada do MA

Divulgação

Divulgação

THIAGO BASTOS
Da editoria de Política

Eleito na segunda-feira (8), novo
presidente da Associação Nacional
de Desembargadores (Andes), o
magistrado maranhense nascido
em São Luís, Marcelo Lima Buha-
tem, disse que, entre as prioridades
de sua gestão, está a aquisição por
parte da entidade, de legitimidade
para propor ações de inconstitu-
cionalidade, as ADIs. 

Outra meta da nova gestão é
modernizar o estatuto da entidade
e evitar a queda brusca nos ven-
cimentos da classe após a apo-
sentadoria. 

Em entrevista à O Estado, o de-
sembargador disse que o objetivo
será dar ainda maior representati-
vidade à função. "Atualmente, são
cerca de dois mil desembargadores
no país. Ou seja, a Andes pode con-
tar com esse saldo de associados.
Além de cumprir com esta meta,
nossa ideia é prestar assessoria aos
nossos membros", frisou. 

Buhatem informou que o obje-
tivo da Andes é aproximar-se dos
poderes Executivo e do Legislativo.
Ao mesmo tempo, a defesa acerca

da legitimidade de espaço de atua-
ção de cada poder será outro polo
de defesa de sua gestão. "Mante-
nho contatos com os presidentes
do Congresso [Nacional] e da Câ-
mara [dos Deputados]. É preciso
criar uma agenda positiva para o
Judiciário, com harmonia entre os
poderes e respeitando o espaço de
cada esfera do poder. O Judiciário
saiu do seu quadrado para entrar
em um octógono e está nas cor-
das. É preciso mudar este cená-
rio", afirmou.  

Carreira
De carreira consolidada no Tribu-
nal de Justiça do Rio de Janeiro, o
novo presidente da Andes atuou por
20 anos no Ministério Público ca-
rioca. Além do maranhense, com-
porão a diretoria da entidade os ma-
gistrados Luiz Eduardo Guimarães
Rabello (do Tribunal de Justiça do
Rio de Janeiro), Carlos Eduardo Pu-
gliesi (do Tribunal Regional do Tra-
balho da 6ª Região) e Jurandir de
Souza Oliveira (do Tribunal de Jus-
tiça de São Paulo).

A eleição na Andes somente ocor-
reu devido à renúncia do presidente
anterior, Bartolomeu Bueno. �

Meta da nova
gestão da Andes
será propor ADIs
Novo presidente da entidade, Marcelo Buhatem
também quer modernizar estatuto da entidade

Maranhense Marcelo Lima Buhatem é o novo presidente da Andes

Desde o início da pandemia do
novo coronavírus no país, a Câmara
Municipal de São Luís, presidida
pelo vereador Osmar Filho (PDT),
tem trabalhado em conjunto den-
tro do próprio Legislativo, e de
forma coletiva com demais pode-
res e setores da sociedade civil, para
desenvolver ações econômicas con-
tra a crise e elaborar medidas as-
sistenciais e de saúde.

Na manhã de ontem, em mais
uma sessão extraordinária, que é a
8ª realizada de maneira remota, os
parlamentares ludovicenses apre-
sentaram novas proposições, im-
pondo e sugerindo medidas para o
enfrentamento da pandemia e suas

consequências.
No pacote de novos projetos que

passou a tramitar na Casa destaque
para a oferta de alimentação para
população vulnerável à covid-19 e
reconhecimento do coronavírus
como doença ocupacional. Além
disso, a preocupação com o psico-
lógico dos profissionais de saúde
durante a pandemia também virou
tema de proposição que estava em
pauta durante sessão virtual no le-
gislativo ludovicense.

Dos seis projetos que constavam
na ordem do dia, dois estavam em
primeira discussão e 1ª votação e
quatro passaram a tramitar nas Co-
missões técnicas. �

Câmara reforça
ações de combate 
à Covid-19 em SL
Vereadores voltaram a aprovar propostas
voltadas para o enfrentamento da pandemia

MAIS

O pleito ocorreu de forma
presencial e simultânea,
em São Luís e em Brasília,
com a coleta de assinatura
dos parlamentares para a
ata que oficializa ao
Congresso Nacional, a
coordenação da bancada
maranhense.

Eleição foi 
presencial

O deputado federal Juscelino Filho
(DEM) fez um balanço positivo em
relação ao período em que ocupou
a coordenação da bancada mara-
nhense no Congresso Nacional. 

O parlamentar foi o responsá-
vel pela articulação do colegiado
maranhense, o Governo Federal e
o Governo do Estado até ontem,
quando deixou o cargo para a elei-
ção de Marreca Filho (Patriota).

“Foi um ano de muito trabalho,
muito produtivo, à frente da ban-
cada federal do nosso estado. Atua-
mos para poder garantir recursos,
programas e obras junto ao Go-
verno Federal para levar benefícios
ao povo maranhense, e atuamos
também junto ao Congresso Na-
cional e a todos os órgãos federais
e estaduais em prol do nosso es-
tado”, disse.

Juscelino afirmou que um dos
principais avanços no período
em que ficou no comando do
colegiado, foi a decisão de des-
tinar a metade dos recursos da

emenda impositivas de bancada
para a Saúde e para obras es-
truturantes. 

“Como esse ano estourou a
pandemia do Covid-19 no mês de
março, a bancada remanejou a to-
talidade dos recursos da Saúde, R$
125 milhões, para o enfrentamento
ao coronavírus. Esses recursos já
foram liberados, o estado já rece-
beu e os municípios que foram in-
dicados também já receberam e
isso com certeza está ajudando no
combate a coronavírus no nosso
estado. Foi uma demonstração
união e responsabilidade de todos
os colegas da bancada em favor
dos maranhenses”, enfatizou.

O deputado também afirmou
ter atuado de forma incansável em
favor da melhoria das rodovias fe-
derais que cortam o estado; com
empenho pela aprovação do
Acordo de Salvaguardas Tecnoló-
gicas (AST) entre Brasil e os Esta-
dos Unidos para uso da base de
lançamentos de Alcântara. �

Juscelino faz balanço 
de coordenação


